

Nota de Prensa
PING PONG La animación japonesa
Estreno por VALE TV este jueves 20 de diciembre

La Embajada del Japón invita a todos los televidentes a sintonizar a VALE TV este jueves 20 de diciembre, a partir de las 9:30 a.m. para disfrutar de una serie animada llamada PING PONG-LA ANIMACIÓN. Es dirigida por Masaaki Yuasa. El estilo de este anime es muy moderno, usando “split-screens” y visuales muy dinámicos.

Conocerán a dos amigos muy talentosos para el ping pong, Smile y Peco, miembros de un club de ping pong en el colegio de Katase. A pesar de ser un fenómeno, Peco siempre falta a las prácticas. Mientras que Smile siempre pone grandes esfuerzos para ganar. El profesor del club aprecia la destreza de Smile por este deporte y le ayuda a cambiar su actitud para que pueda mejorar tanto en sus experiencias de vida como en sus competencias deportivas. Conoceremos también a un estudiante de intercambio chino llamado “Dragón” y otro personaje llamado “Akuma”. ¿Estamos listos para el deporte más rápido del planeta?

VALE TV se ve a través de Canal 5 en señal abierta Gran Caracas, 52 por Supercable, 114 Directv, 10 Inter, y 4 NetUno.



© Taiyou Matsumoto, Shogakukan/PingPong The Animation Committee. Este programa se proporciona en cooperación con la Fundación Japón.